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Depuis tout jeune, le rêve de plongées et de voyages  est en 
moi.Il y a 25 ans environ le dimanche après-midi il ne fallait pas 
manquer Cousteau et le monde du silence.Cela ne m'a jamais 
quitté . Les récits de tours du monde et de navigations 
"Moitessier,  Antoine et d'autres moins connus" n'ont fait que 
m'encourager dans mes rêves de voyages.

J'ai commencé à voyager en travaillant pour le club med eh oui! 
je suis devenu Go en 
Avril 1999 .Ce qui ma 
permis de replonger et 
voyager à travers le 
monde.
Après une rencontre à 
Rangiroa "Polynesie 
Francaise"  en 2002 ,lors 
de mes vacances en fin 
de saison sur bora-
bora .J'ai passé 1 
semaine sur rangiroa ,un 
des meilleurs sites de 
plongée au monde. ,je 
retrouve BJ " Benjamin 
"l'instructeur de bora-
bora .Un soir nous allons 
au restaurant ,pendant le 
repas un autre instructeur 
nous rejoint et j'apprend 
qu'il habite à Epernay soit 
a 25 kms de chez moi 
Reims "Witry les 
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Reims ,exactement ". Je lui dit 
"tu as de la chance de vivre ici " 
et la réponse fut " je n'ai pas de 
la chance ,on a que la vie que 
l'on veut bien se donner" .Cette 
phrase et devenue  mienne 
maintenant .Ces 2 personnes 
m'ont fait prendre conscience  
que moi aussi je pourrai être 
instructeur de plongée ,il faut 
que j'essaye, après je saurai ...  
J'ai fait des économies pour 
avoir le budget pour essayer de 
devenir instructeur de plongée .
En 2004 je suis parti en 
Thailand pour passer mon 
divemaster et instructeur et  j'ai eu la chance de  travailler 
pendant 1 an sur l' île de Koh Tao . 
Mon 1 er rêve s' est donc réalisé ,je pense toujours à voyager 
et plus précisément en voilier ,mes finances laissent ce rêve au 
niveau de rêve.

En 2007 je rencontre des 
plongeurs au club med 
des Bahamas et en 
discutant ils m'annoncent 
qu'ils vivent 6 mois par an 
sur un voilier ,je leur 
raconte que c'est mon 
rêve ,ils me disent que 
des personnes qui ont un 
voilier recherchent des 
personnes pour les aider ou tenir compagnie "les traversées en 
solitaires c'est long" .Il est donc possible de voyager en voilier 
sans posséder de voilier .Je commence mes recherches pour 
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trouver un voilier pour naviguer,je ne trouve pas grand chose 
d'intéressant. 

En 2009 en République Dominicaine je fait la rencontre de 
plongeurs " et oui encore",ils ont un voilier et me confirment que 
l'on peut voyager sans posséder de bateau.Ils me donnent des 
adresses de sites internet et là! surprise! il y a pleins 
d'annonces comme je le désire ,je réponds à 4 annonces le 1 er 
à me répondre est Serge un skipper professionnel " les 3 autres 
me répondront positivement un peu plus tard  ",il recherche 2 
personnes pour faire la traversée de l'atlantique sur un goélette 
de 20 m . Après quelques e-mail la bonne nouvelle vient de 
tomber ,il me prend pour la traversée "il a apprécié que je lui 
annonce que je ne connais absolument rien en voilier et a vu 
mon site  " ,je ne vous raconte pas la joie qui est en moi tout en 
ayant du mal à y croire ,une grande traversée et sur un gros 
bateau .Les dates correspondent à la fin de ma saison en Rép 
Dom.
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Le 12 juin je pars pour la Martinique rejoindre Serge ." Lire le 
récit de la transatlantique".
Cette transat ne fut que du bonheur pour moi grâce à Serge " 
un grand merci à Serge" qui est un skipper très très 
expérimenté , super cool et qui est devenu un ami .Pendant la 
traversée il a répondu à toutes mes questions avec un grand 
"S" sur la navigation ,la météo et plein d'autres sujets ,j'ai 
beaucoup appris grâce  à Serge.Et surtout que j'aimais ça 
naviguer ,je n'avais jamais navigué ,et ça ma conforté dans 
mes idées.

J'ai surtout appris que mon rêve pouvait se transformer en 
réalité et que le prix d'un voilier était divisé par 3 ou plus si l'on 
va au USA pour l'acheter et qu'il peut m'aider pour le choisir et 
l'acheter "il a acheté le sien au USA".Il connait une personne 
pour me former à la navigation .Le rêve se transforme en 
projet ,c'est décidé une saison pour finir le budget et pour 
prendre tous les renseignements nécessaires pour amener ce 
projet a bon terme .
Quand j'en parle à mes élèves ,beaucoup m'encouragent dans 
ce projet " je m'attends quand même à ce que l'on me 
dise ,"mais tu est fou comment tu va faire pour ceci ou cela ,tu 
est devenu cinglé" et maintenant avoir un catamaran "mon 1 er 
désir" devient nécessaire pour recevoir des amis ou de 
proposer des petits charters voile et plongée " pas du charter 
de luxe mais du convivial 2 à 4 pers max ou nous décidons  
ensemble de ce que nous allons faire le jour d'après ,rien 
d'imposé pas d'horaires à suivre et naviguer à la voile ,pas 
comme ces compagnies de charter voile qui ne mettent jamais 
les voiles car il faut se dépêcher ,pas le temps ,il faut mettre le 
moteur  " " ce qui rempli la caisse de bord et de partager mon 
rêve" .   
Le budget du catamaran n'est pas le même que celui d'un 
voilier ,si après 25 ans d'économies le bateau c'est ok ,ce n'est 
pas encore la même chose pour le catamaran " pas encore le 



budget"  " si il y a des sponsors ,je suis ouvert à toutes 
propositions ".

Retour en France pour nov 2010 et mise en place et visite des 
bateaux ,achat ,suivit du départ pour les Canaries "Las Palmas 
" pour le début de la formation à la navigation et visite des 
Canaries,Acores,Cap Vert.
Le bateau sera équipé pour la plongée ,compresseur et 
bouteilles .Normal pour un instructeur de plongée.
Presque un an pour la formation , les visites ,puis départ pour 
les Caraibes et la visite de toutes les îles "visite et plongée"  Le 
tour du monde qui commence.

                         UN RÊVE DEVENU PROJET 
                ET UN PROJET DEVENU RÉALITÉ le (17/01/2011)

              Voici “Rêve de“ un Bénéteau Idylle 11,50

  



Le site internet pour raconter le voyage continuera a se remplir 
de textes et photos.

                      http://laurentplongeur.wifeo.com

Si vous êtes intéressés par un voyage-plongée écrivez-moi .            
                        (lolothego"A internet"yahoo.fr) 

                                                                              

    «On a que la vie que lʼon veux bien se donner «

« Je préfère les souvenirs aux regrets, c'est pourquoi je m'efforce de 
réaliser des rêves, d'aller jusqu'au bout de mes idées. Je les dédie à 

tous ceux qui auraient bien voulu, qui auraient peut-être pu, mais que 
la vie a enchaînés. »

Gérard d'Aboville. 21-11-1991

Qu’est-ce que la vie sans un rêve qui l’entraîne, un rêve qui se 
transforme doucement en projet, puis le projet devient réalité.

La vie est trop courte pour ne pas accomplir ses rêves. Mieux 
vaut des remords que des regrets
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